
ADAC GT MASTERS 2013: JOCHEN SCHWEIZER BAUT SEIN MOTORSPORT-ENGAGEMENT WEITER AUS

26.04.2013 – **TEXT**

Erlebnisanbieter neuer Top-Sponsor des „PIXUM Team Schubert“ powered by Jochen Schweizer



Quelle: jochen-schweizer.de

München, 26. April 2013 – Jochen Schweizer bleibt dem ADAC GT Masters auch in der Rennsaison 2013 treu. Als neuer Top-Sponsor des „PIXUM Team Schubert“ powered by Jochen Schweizer baut der Erlebnisanbieter sein Engagement im Motorsportbereich weiter aus.

„Wir freuen uns in der Saison 2013 mit dem „PIXUM Team Schubert“ powered by Jochen Schweizer einen starken Partner gefunden zu haben. Mit den beiden konkurrenzfähigen, zwei erfolgsversprechenden Fahrerpaarungen und unseren starken Kooperationspartnern Pixum und TAKE OFF an unserer Seite

blicken wir zuversichtlich in die neue Saison“, freut sich Jochen Schweizer, Gründer des gleichnamigen Erlebnis-Portals, auf die anstehenden Rennen und sein Motorsport-Engagement in 2013.

Impressionen – die beiden BMW Z4 GT3 des „PIXUM Team Schubert“ powered by Jochen Schweizer (Bildrechte: „talent race GmbH/Fotograf Alex Trienitz“):

Bei Jochen Schweizer gehören Motorpower-Angebote bereits seit der Gründung des gleichnamigen Erlebnisportals www.jochen-schweizer.de zur Basis des vielfältigen Erlebnisportfolios. „Motorsport ist ein wichtiges Thema für uns“, weiß Jochen Schweizer. „Alle Erlebnisse auf unserem Portal, die mit zwei oder vier Rädern zu tun haben, sind wahre Verkaufsschlager. Diesem Trend müssen wir Rechnung tragen.“ Das Engagement im professionellen Motorsport war daher der konsequente nächste Schritt. Bereits 2008 und 2009 sammelte Jochen Schweizer erste Sponsoring-Erfahrungen im ADAC VW Polo Cup. Es folgten zwei Jahre im SEAT Leon Supercopa, bevor sich der Marktführer und Spezialist für Erlebnisangebote aller Art für das ADAC GT Masters entschied. „In der Premium-Rennserie fühlen wir uns mit unserer starken Marke sehr gut aufgehoben.“, erklärt Jochen Schweizer.

Bereits 2012 war das Unternehmen Jochen Schweizer als Teamsponsor von „YACO Racing powered by Jochen Schweizer“ im ADAC GT Masters aktiv. 2013 wechselt der Erlebnisanbieter im Rahmen einer umfangreichen Kooperation mit Pixum, einer der führenden Premium-Anbieter von Online-Fotoservices, zum „PIXUM Team Schubert“ powered by Jochen Schweizer und baut sein Engagement im Motorsport weiter aus. Das Team geht mit zwei BMW Z4 GT3 an den Start. Immer zwei Piloten teilen sich ein Fahrzeug. Während Jochen Schweizer bei

Fahrzeug II mit der Startnummer 20 zusammen mit TAKE OFF als offizieller Co-Sponsor und Pixum als Hauptsponsor auftritt, wird der Erlebnisanbieter zum Top-Sponsor von Fahrzeug I mit der Startnummer 19. Fahrzeug I des „PIXUM Team Schubert“ powered by Jochen Schweizer unter dem Haupt-Sponsoring von Jochen Schweizer wird von Dominik Baumann und Claudia Hürtgen besetzt. Hürtgen konnte ihre Fähigkeiten für das Team bereits mit ihrem Erfolg in der Saison 2012 – Rang fünf in der Gesamtwertung des ADAC GT Masters – unter Beweis stellen. Die Fahrerpaarung der Startnummer 20 bilden der BMW-Werkspilot und ehemaliger Formel1-Testfahrer Jörg Müller und der 24-jährige Max Sandritter, der 2012 schon erste Erfahrungen im ADAC GT Masters sammeln konnte.

Die Saison des ADAC GT Masters beginnt am kommenden Wochenende, dem 27. und 28. April, in Oschersleben. Die Rennen werden jeweils samstags und sonntags ab 12 Uhr live auf Kabel1 übertragen. Nach insgesamt acht Rennen endet die Serie am 29. September am Hockenheimring.

Motorpower von und mit Jochen Schweizer: Genug geträumt, jetzt wird erlebt.

Über das „PIXUM Team Schubert“ powered by Jochen Schweizer

Mit neuen Partnern und neuen Fahrerpaarungen kehrt Schubert Motorsport 2013 nach fünf Jahren in das ADAC GT Masters zurück. Unterstützt von Pixum, Deutschlands führendem Online- Fotoservice und Jochen Schweizer, dem Marktführer im Erlebnissegment, kämpft die Crew von Teamchef Torsten Schubert im zweiten Jahr in Folge mit dem BMW Z4 GT3 um Siege in der hochklassig besetzten Serie für Premium-Sportwagen. Die erste Fahrerpaarung des „PIXUM Team Schubert“ powered by Jochen Schweizer bilden Routinier Jörg Müller und der 24-jährige Max Sandritter, Sohn des Erlebnisunternehmers Jochen Schweizer. Das zweite von Schubert Motorsport eingesetzte Auto fahren Claudia Hürtgen und Dominik Baumann.